
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 33 回議事録 

 

開催日時   平成 28 年 10 月 28 日     13 時から 14 時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  杉本 曻   

         芦田 有香                          近松 健二 

       泉原 一弥                                      

原 宗久               

       小西 定代   

       

放送局長   山田 剛   出席 

理事長    梶野 昭太郎 同席                   

副理事長   片山 陽子  同席 

       北野 忠夫  同席 

 

1．番組編成他 

   局長より番組編成の概要の説明。新番組「AZUSA の Precious memory（7 月開始）」  

と「マキ呑み！！（10 月開始）」の 2 本の説明。再放送枠を使って新番組を増やしている。

再放送はタレントや聴いている人の多い番組を残している。 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

  ・再放送が少なくなったのは、スタッフの努力の結果が出ている。 

  ・こんなに再放送が少ないコミニティーＦＭは珍しい。 

 ・出演者にすれば繰り返し（再放送）があったほうが良いが、聴く方としては新しい放送   

   の方が良い。 

 

2. ご審議いただく番組  

 ① AZUSA の Precious memory  

    21 日（金）19 時から放送した番組を聴いていただいた後に、山田局長から AZUSA 

  さんが番組を持つ迄の経過の説明をする。 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・音楽仲間で音楽活動の話をしていたが、ゲストとＭＣとの関係は。 

   （ミキサーをしていてパーソナリティーに変わった。泉佐野の音楽倉庫の活動仲間がラ  

  ヂきしにも多い。リスナーは同じような層だと思う） 

・放送の頭に番組内容やＭＣの事を説明（イントロの間で）をしてから入ったほうが良い 

 のでは。 

 （最初の時には、そうするように話しているが、長く経つと抜ける事が多い） 

・どの番組でもそうだが、初めて聴く人にも分かるような導入部を。 

・番組内で取り上げているメールの扱いで、リスナーを大切にしている事が分かる。 

・声のトーンが馴染み良く、聞きやすい番組。 

 



 ② マキ呑み！！ 

    27 日（木）23 時から放送した番組を聞いていただく。 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。  

・夜に聴いたが、ファッションの話なので内容が分からなかった。 

・女性には分かります。居酒屋の隣での話を聞いている感じ。 

・年代が違うのでイメージがわかない。 

・誰に向かって喋っているのか。 

・女性でもファッションに関心のある方と無い方がいる。 

・女子会のような感じで、飲んでいる雰囲気を出しながらのキャラがあり面白い。 

・番組の頭のドナリの中で紹介した方が良い。 

 

3. その他のご意見他 

 審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

･番組表を見ても簡単なものばかりだ。リンクを貼って番組宣伝をもっとしたり、パーソ 

 ナリティーの事をもっと紹介する事も必要では。 

・そのようにして、ＨＰを充実するように。 

 （ＭＣに確認して、公開できるか訊いてみます） 

・番組の中で他の番組のＰＲをしても良いのでは。 

 （ＨＰのトピックに入れるようにします） 

・商工会議所と協力してラジオの方でも何かできないか。 

・ある程度聴いていると、番組も分かってくる。 

・9 月 10 月の祭礼の特別番組はご苦労様でした。 

 

 梶野理事長から、愛彩ランドでも聴けるように設備した事を説明する。 

 

4. 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

 

 次回の第 34 回番組審議委員会を、12 月 16 日（金）午後 1 時から開催する事を決める。 

                                     以上 


